

Turquía sostendrá sus proposiciones para la celebración de la paz

Muere uno de los generales vencedores de la batalla del Marne El Papa pide al Soviet la libertad del Arzobispo y de los 15 sacerdotes

El empréstito interno alemán

(Servicio especial de LA TRIBUNA)
BERLIN, 27.—El resultado de la suscripción del empréstito interior de 200 millones de marcos llegará a un máximo de 150 millones, resultado muy inferior a las esperanzas, no obstante la presión ejercida.

Baja el precio del carbón de Alemania

(Servicio especial de LA TRIBUNA)
DUSSELDORF, 27.—Los precios del carbón alemán disminuirán a partir del 10 de abril.

Los católicos polacos protestan contra la sentencia del Soviet

(Servicio especial de LA TRIBUNA)
VARSOVIA, 27.—El Cardenal Arzobispo celebró oficios religiosos a favor del Arzobispo Cieplak y de los sacerdotes condenados por el Gobierno soviético. En una gran reunión de la Asociación de Católicos, se elevó una protesta contra esta sentencia.

Fallecimiento de uno de los Generales vencedores del Marne

(Servicio especial de LA TRIBUNA)
PARIS, 27.—El General Maunoury murió hoy, después de medio día, repentinamente, en el expro Paris-Burdeos. Fue Comandante del ejército de París que ganó la batalla del Ourcq, primera fase de la batalla del Marne en 1914.

Un robo en Panamá que se descubre en Costa Rica por la Oficina de Detectives

MÁS DE DOS MIL DOLARES EN ALHAJAS

Un señor panameño comunicó a un amigo suyo de esta capital, que había sido víctima de un robo de alhajas con un valor no menor de dos mil dólares. Le comunicaba, además, que quisiera esto en conocimiento de la Oficina de Detectives de esta ciudad, a fin de que tratara de descubrir al delincuente y ver de obtener las alhajas perdidas.
La persona que recibió tal encargo, puso el asunto en manos del señor don José María Pinaud, Director General de Detectives, quien veinte minutos después de haber obtenido la denuncia había dado con el delincuente y lo había capturado, haciéndole devolver las alhajas a su dueño, por su medio.
El delincuente confesó su falta y aunque comprendía que no estaba en jurisdicción para sufrir castigo

Los gastos del ejército americano de ocupación

(Servicio especial de LA TRIBUNA)
PARIS, 27.—La comisión de gastos del ejército de ocupación americano acordó que se paguen de preferencia mil millones de marcos oro como gastos del ejército americano de ocupación, deduciendo de esta suma el valor del material cedido a la hora del armisticio, que se calcula en 50 millones de marcos oro. Este pago se hará por anualidades, en el curso de doce años.

La intervención de la Santa Sede en el proceso contra el Arzobispo Cieplak

(Servicio especial de LA TRIBUNA)
ROMA, 27.—El "Osservatore Romano", hablando de la sentencia dictada contra el Arzobispo y los 15 sacerdotes, dice que el Jefe de la Misión Pontificia en Moscú intervino activamente a favor de los acusados. En este lamentable asunto expresa que la Santa Sede obró directamente tratando este asunto solamente desde el punto de vista de la defensa y protección de los miembros de la jerarquía católica.

Sale para los Estados Unidos el ex-Gobernador de Puerto Rico

San Juan, Puerto Rico, 28.—El. Mont Keily, quien renunció como Gobernador de Puerto Rico, salió hoy con su familia para los Estados Unidos.

condenados a muerte

HARDING NO ENTRARA EN DISCUSIONES CON RESPECTO A SU REELECCION

FLORIDA, 27.—Se ha sabido que el Presidente Harding no estima necesario entrar en discusiones respecto de la resolución tomada por el Fiscal General Daugherty para su candidatura para reelección. Se espera que el Presidente conferenciara hoy con el Fiscal General.

POSIBILIDAD DE SOLUCION DEL CONFLICTO FRANCO - ALEMAN

WASHINGTON, 28.—La manifestación hecha por la Embajada alemana al Secretario Hughes con respecto a la actitud de Alemania en la cuestión de las reparaciones, parece indicar que Alemania está dispuesta a aprobar el proyecto de los Estados Unidos de nombrar una Comisión Internacional que conozca del asunto. Esta parece ser una solución del conflicto franco-alemán.

LA PAZ CON TURQUIA NO SE OBTENDRA SI LOS ALIADOS NO ACEPTAN LOS PUNTOS DE VISTA TURCOS

(Servicio especial de LA TRIBUNA)
CONSTANTINOPLA, 27.—El Consejo de Comisarios celebró en Angora dos importantes reuniones, bajo la presidencia de Mustafa Kemal, tratando acerca de noticias recibidas de la Conferencia de Londres. En los círculos políticos de Angora se cree que la paz es difícil de obtener si el texto de las contraproposiciones de los Aliados no admite los puntos de vista turcos, relativos a las garantías jurídicas, asunto de deudas, evacuación de Constantinopla y de los estrechos.

El informe del señor Cónsul de los Estados Unidos sobre la enfermedad del café de Costa Rica

El señor Director del Departamento de Agricultura nos ha dirigido la siguiente comunicación:
San José, marzo 28 de 1923.
Señor don Otilio Ulate, Director de LA TRIBUNA. Presente.
Estimado señor:
En el número de hoy de su importante diario aparece un cable de Washington en el que se da cuenta del informe suministrado al Departamento de Comercio de aquel país por el Sr. Cónsul de los Estados Unidos en esta capital, Mr. Henry S. Wattman, referente a cierta enfermedad que ataca el fruto del café y que inutiliza para la exportación gran parte de la cosecha.
El señor Cónsul en su informe al Departamento de Comercio se refiere al daño causado al café por la enfermedad conocida comúnmente con el nombre de "La Mancha".

Mejora la salud del Canciller alemán

(Servicio especial de LA TRIBUNA)
BERLIN, 27.—El estado de salud de Cuno, mejora.

La tumba de Sarah Bernhardt

PARIS, 28.—A consecuencia de sus reveses financieros, Sarah Bernhardt se vió obligada a vender sus propiedades en Belle Island y por consiguiente no podrá ser enterrada en la tumba que había mandado construir hace varios años. Será enterrada en el cementerio del Père Lachaise.

Aumento de sueldos

MANCHESTER, N. Hampshire, 28.—La "Amoskeay Manufacturing Co.", una de las más grandes fábricas de artículos de algodón en el mundo, ha avisado a sus empleados que tendrán un aumento de 12 1/2% en sus sueldos a partir del 30 de abril. Cerca de 13000 obreros serán beneficiados.

Temores de que estalle una huelga en Nueva Escocia

SYDNEY, Nueva Escocia, 28.—Temerosa de que estalle una huelga de los obreros de acero y carbón de Nueva Escocia, la Cámara de Comercio de Sydney ha pedido a los gobiernos federales y provincial que estén preparados para mantener el orden y la ley en caso de que se declare una huelga industrial.

Se pide la explicación de un reglamento

WASHINGTON, 28.—El Subsecretario Moss pasó hoy donde el Administrador de Aduana de Nueva York por una plena explicación de la orden dada el 19 de marzo, según la cual Thomas W. While, inspector del puerto, permitía a los pasajeros de vapores que entraban, desembarcar un litro de licor para propósitos medicinales.
Moss hizo ver que esta orden más tarde probablemente sería cambiada a fondo.

Atropello del Soviet contra la Iglesia Católica

WASHINGTON, 28.—La decisión del Gobierno Soviet de ejecutar mañana al Arzobispo Cieplak y a Monseñor Butchavich, de la Iglesia Católica en Moscú, fué caracterizado hoy por el Departamento de Estado como un ultraje contra las leyes de la humanidad, que no podrá menos que producir los sentimientos más hondos de horror en los Estados Unidos.

Campeona de golf

PENRURST, North Carolina, 28.—La señorita Lenna Collett, de Providence, R. I., ha mantenido su título de campeona de golf del Norte y del Sur, derrotando a la señorita Marion Hollins.

El Papa pide la libertad de los sacerdotes condenados a muerte en Rusia

ROMA, 28.—El Papa ha pedido al Gobierno Soviet de Rusia que ponga en libertad al Arzobispo Cieplak y los otros eclesiásticos condenados a muerte en Moscú, por pertenecer a la jerarquía católica y por ser vasallos del Papa.

La cuestión azucarera

WASHINGTON, 28.—Aunque el aparato de la Comisión de Tarifas fué puesto en movimiento hoy para aclarar la muy discutida situación del azúcar, se espera que pasarán meses todavía antes que se sepan los resultados.

El Gobierno ruso aprueba las actividades comunistas

MOSCU, 28.—El Gobierno señaló y aprobó las actividades del partido comunista en los Estados Unidos.

El cambio en N. York

Libras	4.6845
Francos	0.0656
Liras	0.0493
Florines	0.3643
Marcos	0.000048
Canadá	0.982639

Federal Reserve Board.

La nota política

Preparativos para la Convención Agrícola

El Partido Agrícola nos suministra los siguientes informes:
La Convención se celebrará en el Teatro Trébol, Avenida Fernández Guell, 50 varas al Este del Mercado, a las catorce horas (dos de la tarde) del 11 de abril indicado.
La votación para la elección de candidato definitivo, será secreta, en forma de papeletas, adoptada por el Congreso Nacional.
Los delegados que por un motivo imprevisto o por la distancia no puedan asistir, enviarán su voto bajo el sello del Partido Agrícola por todos los asistentes a la Convención.

VIERNES SANTO

Hoy, Viernes Santo, viernes del dolor bíblico; y luego, cuando se internaron aguas adentro, cuando desde la borda contemplaban la tierra distante donde se balanceaban, con cabecear soñoliento, los penachos de las palmeras, y las ciudades eran como manchas blancas—las ciudades legendarias de nombres inolvidables, Cafarnaum, Corozaim, Magdala, Betsaida,—se levantó una tempestad pavorosa y la barca estuvo en trances de zozobra; “y mientras tanto, Jesús estaba en la popa durmiendo—dice San Mateo al narrar el episodio—y sus discípulos azorados se acercaron a él y lo despertaron gritando a grandes voces para que oyera en medio de la tempestad: Señor, sálvanos porque perecemos”. Y el dulce sueño fue interrumpido; y las santas manos, puras como las hostias de la Eucaristía, blancas como el vellón de los recentales, se alzaron sobre las olas furiosas; y el viento del huracán agitó un momento las guedejas rubias y el manto morado; y las pupilas azules, como el cielo claras y serenas, como el mar profundas, miraron las aguas convulsas coronadas de blancos penachos de espuma, y todo se fue calmando, y el viento se adormeció tranquilo, y se aplacaron las olas y en el corazón de los discípulos renacieron la paz y la alegría.

Desde por la mañana me he quedado solo; mis compañeros han aparejado una linda barca azul y, desplegando una gran vela blanca, se han alejado por sobre las aguas llenas de tranquilidad a pasar las horas en el paciente oficio de los pescadores. Yo he querido quedarme aquí, frente a las aguas, en esta costa solitaria, y ponerme a leer párrafos de una historia, de la historia del Señor, bajo la sombra de los tamarindos; tengo una gran veneración por el Viernes Santo, y prefiero pasarlo conmigo mismo, sin otra compañía que mi pensamiento que es hoy puro como un chorro de agua de la montaña y sincero en esta calmosa soledad...

Son las tres de la tarde: es la hora clásica y suprema de la epopeya: Cristo, enclavado en la cruz, murió a esta hora, cuando toda la Naturaleza sufría el espasmo doloroso del minuto.

El sol destella desde la altura con luces que ciegan; reverbera sobre los manglares de hojas apretadas, verdes y lucientes; en el agua, de vaivén calmoso y sosegado, los rayos prenden llamas que hieren los ojos, llamas que parecen reflejadas por las lamas de numerosos espejos; por sobre la ribera lejana, con vuelo tardío, una garza blanca avanza lentamente y parece su vuelo como el de un pensamiento tranquilo y reposado; y en medio del golfo, balanceándose sobre las aguas, la vela blanca de la barca amiga se destaca limpia, recortándose a medias sobre el verde del mar y el azul pálido del horizonte.

Es propicio a los recuerdos este paisaje de riberas y de aguas tranquilas: así debió ser la tarde en que los discípulos embarcaron-se con Jesús en la barca del santo lago, del Mar de Galilea como lo llama la escritura sagrada, del lago de Tiberiades como hoy se conoce en los textos geográficos. Así debió de

abrevado todos, y por un momento, se han sentido limpios y ungidos de humildad, con el corazón bueno y con un grande amor para las cosas...
Cuando la tarde va muriendo y hay en el crepúsculo una suave tonalidad de guaría, las visiones bíblicas surgen, como evocadas por la hora serena: vuela el pensamiento hacia una tierra lejana e ilusionada, a la que nos lleva, en un viaje de fantasía, nuestra devoción cristiana.
Es la Tierra Santa, con su Mar Muerto, trágico y negro como una hora de luto; con su Monte de las Olivas, desde donde se oye el discurrir del Cedrón por su cance de guijas, allí donde una noche de congojas fue el sudor sangre que corría hasta la tierra; con sus caminos rojos que vieron el paso del peregrino que iba predicando la buena nueva; con su Calle de la Amargura, trágica, desolada, en cuyas piedras fueron tropezando los pies divinos, en cuyo recorrido cayeron gotas de sangre mártir, caídas desde las sienas que soñaron tanto; con el Calvario, el monte desnudo y silencioso, donde la roca desolada resiste al embate de los vientos de la llanura y desde cuya cumbre se contempla a Jerusalem, la ciudad santa y maldecida, la ciudad florida del Domingo de Ramos en que glorificó al hombre, la ciudad agitada del Viernes Santo en que martirizó al Justo; con Samaria, con Sicheim, con Jericó, con todas aquellas aldeas que oyeron la voz del Señor; con Belem, el decorado del nacimiento y con Nazaret, donde estaba la casa de la Virgen; con Magdala, donde la hermosa María pecadora cayó rendida de amor y de dolor bajo las plantas nazarenas.

Todas las historias leídas, todas las leyendas escuchadas en la infancia se avivan y vienen a la mente; así, frente a las aguas, fue el sermón de la montaña; sobre las aguas, un día memorable, el Señor, como una visión, se fue andando... La barca amiga se nos antoja la barca pescadora de Simón, y nos parece que podemos ir hasta ella por sobre las aguas tranquilas, andando como Jesús con nuestros pies pecadores que han tratinado por todos los senderos del mal, con nuestros pobres pies humildes, cuyas plantas se desgarraron en las asperezas de todos los caminos.

Recordamos también el milagro de los panes y de los peces; las cinco mil personas que comieron y quedaron hartas; bendito milagro simbólico, pues así fue la doctrina santa de la Paz, de la Libertad y del Amor; aquel corazón sencillo, aquel corazón apacible fue solo y único al principio; a él fueron llegando en cientos, en miles, en millones, los hombres; en aquella fuente de agua pura, fuente más milagrosa que el pozo del Padre Jacob, fuente donde salta el agua de la vida eterna, han

Viernes Santo: evoco la figura de Jesús, del Nazareno del viernes del sacrificio y lo veo entristecido y macilento; las ojeras de color violeta circundan los ojos profundos, los ojos en que tiemblan las lágrimas de su perdón sublime; lágrimas derramadas por la bondad ante la injusticia; lágrimas del calumniado, del condenado sin razón, del que generoso fue a hacer bien y se le pagó con injuria; lágrimas del escarnecido y del indefenso, del que padeció hambre y sed y tortura; lágrimas que cayendo sobre el victimario, son dulces, son frescas como el rocío de la mañana, como la

lluvia de las tardes de mayo, como las caricias de las novias y los consuelos de las madres.
Pero yo no lo quiero así: quiero el otro Jesús; el que sonrió dulcemente ante los paisajes luminosos; el que perdonó a las mujeres pecadoras; el que llamó a los niños; el que, bajo las higueras, habló palabras inmortales a la mujer de Samaria. No lo quiero triste sino alegre y sonriente, lleno de esperanzas y de ilusiones, como un poeta, como el más dulce de todos los poetas, cantando amores y perdones en poemas inolvidables, bordando sus parábolas que son los evangelios eternos.

La barca va regresando; el sol se ha ocultado y en el occidente se estremecen las últimas suaves luces del crepúsculo; hay rosas encarnadas en las nubes errantes del cielo, que ha tomado un color de guaría y de violeta. Tardías, silenciosas, las garzas blancas escapan su vuelo hacia los ignorados riscos donde anidan; la luna empieza a platearlo todo.

La vela de la barca va tomando una forma de figura humana: es una silueta fina sobre las aguas que apenas se mecen con un ligero murmullo, que es como el eco de una orquesta lejana. Es un hombre blanco y pálido, cuya cabeza ciñe un resplandor de fuego fatuo, una luz azulena que envuelve los rizos de la cabellera dorada; viste túnica blanca, immaculada, que se ciñe a su talle de lirio; y avanza sereno sobre el agua que lo sostiene; sus pies descalzos dejan huellas de luz sobre las ondas; el sendero que trazan viene desde lejos, desde muy lejos, desde allá donde el mar y el horizonte se juntan: el sendero viene desde el cielo.

Y sobre la costa no estoy solo; son todos los pueblos del mundo los que aquí se congregan y lo ven llegar; son todas las razas de la tierra; son todos los hombres que fueron, los que son y los que serán en los anales del tiempo. El pálido profeta se detiene a la vista de todos, y levanta la mano milagrosa, desde en medio del mar sereno; bañado en claridades de luna; la mano blanca, la mano suave, la mano que es hostia de eucarística belleza, va bajando, lentamente, en una bendición.

JOAQUIN VARGAS COTO

Actividades de los resguardos

APREHENSION DE DOS FABRICAS CLANDESTINAS

El resguardo del centro, del que es jefe el Teniente Coronel don Adolfo Rodríguez, aprehendió ayer una fábrica clandestina de alcohol, con varios barriles de fermentos y los implementos de esa clase de operaciones.

La aprehensión la hizo el Teniente Coronel Rodríguez ayer por la mañana en una casa perteneciente a doña Vicenta Zamora, la cual casa estaba alquilada al señor Calixto Rosales, ya procesado por esta clase de delincuencias en otra ocasión; pero ese señor con noticia de que el resguardo andaba siguiéndole la pista, huyó a tiempo, por lo cual no ha sido detenido.

La casa dicha donde la fábrica fue aprehendida, está situada en el barrio de la Soledad.

Otra aprehensión hizo muy importante en Charco de Puriscal el cabo del resguardo del centro don Rafael Coto, en propiedad, de Luis Alpizar Mora, según comunicación telegráfica que recibió ayer el Teniente Coronel Rodríguez.

El señor Alpizar Mora fue detenido.

La aprehensión es importante, pero aun no se conocen los detalles, pues ayer tarde aun no había regresado el señor Coto de esa comisión.

La Asamblea Nacional de Panamá

alarmada con la noticia de una invasión costarricense, interpela al Gobierno

La falsa noticia de que fuerzas costarricenses habían invadido territorio panameño, cuando sólo se trataba de la exhumación de los restos de los mártires de Buenos Aires, dió por resultado que la Asamblea Nacional de Panamá tuvo el día 23 una acalorada sesión en la cual dispuso interpelar a la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Reproducimos, tomándola de diarios panameños, la crónica de esa sesión, que es la siguiente:

A las dos y cuarenta y cinco de la tarde el Presidente Araúz declara abierta la sesión con la asistencia de 19 diputados.

El acta de la sesión anterior se aprueba sin modificación alguna.

Venero, propone: Antes de entrar en el orden del día considérese lo siguiente: Cítese al señor Secretario de Relaciones Exteriores, encargado del Despacho para que concurra a la sesión de mañana, a fin de que informe a la Cámara si tienen o no fundamento los rumores que corren en la ciudad referentes a la ocupación de parte de la provincia de Chiriquí por tropas costarricenses.

Sustenta y explica ampliamente el objeto de su proposición la que dice considera juiciosa; pues conceptúa que es necesario que la Cámara sepa si hay algo de cierto en los rumores que circulan en la ciudad de que parte de la provincia de Chiriquí está invadida por tropas costarricenses; pide voto afirmativo para su proposición; agrega que los periódicos “La Estrella de Panamá” y “El Diario Nacional” han dicho algo sobre el particular. La Presidencia rechaza la proposición por no considerarla relacionada con los asuntos que el Poder

Ejecutivo ha recomendado a la Cámara.

Venero, apela de la resolución presidencial.

Araúz somete a consideración de la Cámara su resolución presidencial; se niega.

La Presidencia pone luego en discusión la proposición del D. Venero.

Alvarado, se muestra del todo partidario de la proposición presentada por su colega el D. Venero; dice que no ve nada malo en dicha moción la cual considera muy patriótica; hace presente que ha recibido de su querido padre un telegrama que está en esa provincia, manifestándole que no hay nada de cierto en lo que aquí se rumora; pero, agrega, que puede ser que su padre esté mal informado; opina que es muy conveniente que venga a la Cámara el señor Subsecretario de RR. EE. encargado del Despacho, para que manifieste a la Cámara si hay algo de cierto en lo que se rumora; dice que él, por su parte, considera infundados tales rumores; pero en todo caso es necesario que la Asamblea Nacional, el público en general sepa la verdad de lo que acontece para caso que haya necesidad de prepararse, hacerlo debidamente y volar a la defensa del suelo patrio y repeler a ese enemigo que anda en nuestras asechanzas; por tales razones, juzga que dicha proposición debería aprobarse por unanimidad estando, como están, los intereses patrios de por medio, y considerar como traidores a los diputados que no le imparten su aprobación. (B-

truenosa ovación en las barras).

Venero y el Dr. Dutari, a su turno, sustentan enérgicamente la proposición; no dudan que siendo un asunto patriótico, que no tiene nada que ver con la política, los HH le darán el voto afirmativo a la proposición en discusión. Manifiestan que prefieren no extenderse mucho en sus peroraciones por temor de herir la susceptibilidad de cada uno de sus colegas; confían en el patriotismo de cada uno de ellos.

Araúz, dice que considera necesario hacer una explicación a la Asamblea respecto a su actitud como Presidente de la Cámara al rechazar la proposición que se discute; manifiesta que muchas veces el Presidente de la Asamblea se ve en la necesidad de rechazar proposiciones con las cuales puede estar de acuerdo en el fondo y que bien pueden ser convenientes, pero que desde el punto de vista reglamentario son inaceptables, y en estos casos a veces es mal interpretada su actitud; pero que una vez que la Asamblea ha resuelto darle acogida a la proposición del H. Venero que está sobre la mesa, quiere hacer conocer su opinión favorable hacia ella por considerarla de carácter patriótico, aun cuando sea irreglamentaria y siendo así le dará su voto afirmativo y considera que lo obtendrá de los demás DD.; agrega que consideraba que en el seno de la Cámara no había ningún diputado más patriota que otro que podría haber distintas opiniones al analizar un asunto pe-

que en el fondo todos se consideraban buenos panameños. (Aplau exhumación se había llevado ya a

do con anterioridad eran infundadas.

Dr. Dutari nuevamente habla en favor de la proposición que está sobre el tapete, la que no duda será aprobada por unanimidad; agrega que es bueno que se sepa la verdad para que no se nos coja nuevamente de sorpresa; no ve el por qué debe guardarse reserva en estos asuntos; no desea que suceda de la otra vez que cuando se vino a confirmar la noticia era cuando se libraba el primer combate en Coto.

Villarreal, le interpela: le dice que debe recordar bien que fue la policía que envió de la capital el doctor Porras la que libró el primer combate en Coto; y que mal podría no conocerse esa noticia en esta ciudad, cuando de aquí fue de donde salió la expedición.

La proposición se aprueba.

Don Oscar Gutiérrez Ross sufrió una grave caída

Por pasajeros Regados ayer de la línea del Atlántico hemos recibido la infausta noticia de que a consecuencia de una caída sufrió serios golpes don Oscar Gutiérrez Ross en una hacienda de esa región.

Don Oscar fué inmediatamente conducido en tren especial a León, donde se radiografió, notándose la gravedad de las lesiones.

Al informar sobre tan sensible accidente, deseamos con fervor el restablecimiento del apreciable señor Gutiérrez Ross.

PARA CUARESMA

Sardinas : Salmón : Bacalao, etc., etc.

Nota hebra de partida. TODO A PRECIOS BAJOS. ALMACEN MADRIGAL.

efecto; sabía además que amoch Gobernador de Chiriquí había en un telegrama en el cual se festejaba que todas las noticias sobre el asunto se habían transmitido con anterioridad eran infundadas.

Dr. Dutari nuevamente habla en favor de la proposición que está sobre el tapete, la que no duda será aprobada por unanimidad; agrega que es bueno que se sepa la verdad para que no se nos coja nuevamente de sorpresa; no ve el por qué debe guardarse reserva en estos asuntos; no desea que suceda de la otra vez que cuando se vino a confirmar la noticia era cuando se libraba el primer combate en Coto.

Villarreal, le interpela: le dice que debe recordar bien que fue la policía que envió de la capital el doctor Porras la que libró el primer combate en Coto; y que mal podría no conocerse esa noticia en esta ciudad, cuando de aquí fue de donde salió la expedición.

La proposición se aprueba.

ACEITE VEROF

Cura la Picazón y Rasquiña

De venta:

En todas las Boticas.